



Al aeropuerto y mas allá

Los aeropuertos se han transformado en una experiencia caótica y muchas veces estresante para los viajeros. Antes volar era más simple, era todo mucho más fácil y rápido.

Hace ya unos años cambió y mucho, ya desde el armado del equipaje de mano en casa tenemos que chequear que todo lo que llevemos a bordo este permitido, llegar unas 3 horas antes al Aeropuerto, al entrar en la cola del check in ya te preguntan si en tu equipaje va algo de un listado enorme que te muestran de cosas prohibidas, te controlan el tamaño del equipaje de mano, tu valija debe tener los kilos exactos de la franquicia de tu boleto, hay Compañías Aéreas mas flexibles que otras (a mi me llegaron a hacer problema por 200 gramos de exceso de equipaje).

Una vez en el embarque el scanner de seguridad es muy estresante sobre todo para la gente que viaja por primera vez, afuera los zapatos, los cinturones, los relojes, los anillos, los lentes, las monedas etc, etc, hay gente que pasa 3 o 4 veces y sigue sonando , yo directamente ni con cinturón viajo para evitar todo eso.

Y ahora a partir de la era Covid 19 nos esperan algunas demoras más en los aeropuertos con la presentación de formularios al ingreso de cada país, test PCR, carné de vacuna, pasaporte verde, alcohol en gel, mascararas permitidas en los vuelos, etc, etc, etc.